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Ata nº 12/2023 da Audiência Pública sobre o Relatório de Gestão Municipal da Saúde RGMS 2º Quadrimestre de 2023, realizada no dia
21 de novembro de 2023,  no Plenário Júlio  Floriano Petersen,  conduzida pelo  presidente da  Comissão de Orçamento e Contas
Públicas vereador Volnei da Saúde do Progressistas.

Ata nº 12/2023 da Audiência Pública sobre o Relatório de Gestão Municipal da Saúde RGMS 2º Quadrimestre de 2023, realizada no dia
21 de novembro de 2023,  no Plenário Júlio  Floriano Petersen,  conduzida pelo presidente da  Comissão de Orçamento e Contas
Públicas vereador Volnei da Saúde  do Progressistas. Estiveram presente nesta audiência, pela Bancada do PSDB vereador  Celso
Fioreze e pelo Progressistas vereador Neri da Farmácia.  Presidente iniciou a Audiência Pública saudando a todos, e invocando a
proteção de Deus damos início à Audiência Pública do Relatório de Gestão Municipal de Saúde do segundo quadrimestre de 2023, e
convidou para compor a Mesa, a Secretária Municipal de Saúde Jeferson Moschem e o Secretário Adjunto de Saúde Paulo Felippe
Pinho. Presidente da Comissão informou a forma de como transcorerrá a audiência, e de imediato passou a palavra ao Secretário
Municipal de Saúde Jeferson Moschem:”Boa tarde a todos, boa tarde presidente da Comissão, demais vereadores, colaboradores da
Casa, professores e os internautas, assim como o adjunto contador Paulo Felipe que vai fazer apresentação, que já passo a palavra a
ele, que já vai apresentar o trimestre 2023. Secretário Adjunto Paulo Felippe Pinho: “Boa tarde a todos, estamos aqui para a audiência
do segundo quadrimestre, para apresentar o segundo quadrimestre do Relatório Geral e Municipal de Saúde. Execução da Receita e da
Despesa, período de primeiro de maio 2023 a 31 de agosto de 2023. A fonte são os três fontes, recursos municipais, estaduais e
federais. A Fonte Municipal, nós começamos com saldo financeiro de R$ 408.404,08 (quatrocentos e oito mil, quatrocentos e quatro reais
com oito centavos), obtivemos receita no período nesse período de maio a agosto de R$  23.973.216,22 (vinte três milhões, novecentos e
setenta e três mil, duzentos e dezesseis reais com vinte dois centavos). Aplicações Financeiras, esses recursos nas contas R$ 12.832 37
(doze mil, oitocentos e trinta e dois reis com trinta e sete centavos), e empenhamos gastamos R$ 23.933.757,32 (vinte três milhões,
novecentos e trinta e três mil, setecentos e cinquenta e sete reais com trinta e dois centavos), ficando ao final do dia 31/08 um saldo na
conta de recursos municipais em saúde de R$ 460.735,35 (quatrocentos e sessenta mil, setecentos e trinta e cinco reais com trinta e
cinco centavos). Agora Fonte Estadual, que entrou de recursos do Estado para a Saúde, saldo inicial em primeiro de maio era R$
737.457,22 (setecentos e trinta e sete mil, quatrocentos e cinquenta e sete reais com vinte dois centavos). Obtivemos receitas do Estado
de R$ 1.616.115,09 (um milhão, seiscentos e dezesseis mil, cento e quinze reais nove centavos), e aplicações desse recurso nas contas
deu R$ 43.738,39 (quarenta e três mil,  setecentos e trinta e oito reais com trinta e nove centavos) nesse período, e despesas R$
1.380.332,07 (um milhão, trezentos e oitenta mil, trezentos e trinta e dois reais com sete centavos), ficando o final de 31/08 de 2023 um
valor  na conta de R$ 1.016.  979,13 (um milhão,  dezesseis  mil,  novecentos e setenta e  nove reais  com treze centavos)  recursos
estaduais. Fonte Federal, mesmo período, saldo inicial R$ 3.738.524,16 (três milhões, setecentos e trinta e oito mil, quinhentos e vinte
quatro reais com dezesseis centavos),receitas nesse período de quatro meses R$ 7.554.747,84 (sete milhões, quinhentos e cinquenta e
quatro mil, setecentos e quarenta e sete reais com oitenta e quatro centavos), rendimentos financeiros, juros e aplicações R$ 169.735,50
(cento e sessenta e nove mil, setecentos e trinta e cinco reais com cinquenta centavos), e despesas R$ 5.718.364,89 (cinco milhões,
setecentos e dezoito mil,  trezentos e sessenta e quatro reais com oitenta e nove centavos),  ficando o saldo do final  da conta R$
5.744.639,61 (cinco milhões, setecentos e quarenta e quatro mil, seiscentos e trinta e nove reais com sessenta e um centavos). Esse é o
site que vocês podem olhar lá, já tem do primeiro quadrimestre já tá lá, ou seja você pode olhar, tem todos os extratos das contas, a lei e
tudo certinho, mas essa apresentação do segundo quadrimestre, só vai estar depois que eu colocar essa ata no sistema, e ele for
aprovado também vai ter o segundo quadrimestre de 2023. Mas os outros tudo para trás lá tem, o extrato da conta, o que foi gasto, tudo.
É bem interessante esse relatório depois para vocês olharem. Mas como esse relatório fala de agosto, eu sempre trago um valor mais
aproximado para a gente saber hoje, para os vereadores saberem a comunidade, que como é que a gente tá hoje com a Saúde tá. Então
eu trouxe o índice da Saúde de primeiro de janeiro de 2023 a 31/10 que é um mês fechado já 31/10 2023 tá. Do percentual de 15% que
seria R$ 36.291.698,91 (trinta e seis milhões, duzentos e noventa e um mil,  seiscentos e noventa e oito reais com noventa e um
centavos), nós estamos com R$ 60.231.736,30 (sessenta milhões, duzentos e trinta e um mil, setecentos e trinta e seis reais com trinta
centavos)  com índice de 25.60%. Valores empenhados de janeiro a outubro R$ 106.480.363,81 (cento e seis milhões, quatrocentos e
oitenta mil, trezentos e sessenta e três reais com oitenta e um centavos), e valor pago nesse período R$ 93.841.806,95 (noventa e três
milhões, oitocentos e quarenta e um mil, oitocentos e seis reais com noventa e cinco centavos), e ali separa o que conta pro índice, que é
o SPS empenhado ali R$ 67.252.454,61 (sessenta e sete milhões, duzentos e cinquenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta e quatro
reais com sessenta e um centavos). E os outros recursos que não contam pro índice tá, que é gasto com Saúde, mas que recursos
federais estaduais que eles não contam, já vem com destinação específica R$  39.227.909,20 (trinta e nove milhões, duzentos e vinte
sete mil, nove3centos e nove reaia com vinte centavos), a apresentação é bem simples, então é só esses recursos aí tá”. Presidente da
Comissão  agradeceu  e  passou  ao  espaço  dos  vereadores.  Vereador  Celso  Fioreze:  “Boa  tarde  a  todos,  quero  cumprimentar  o
presidente da Comissão Vonei da Saúde, também o Secretário da Saúde Jeferson, Paulo Felipe, colega Neri, assessores aqui presentes.
Cumprimentar pelo trabalho que estão realizando, Paulo Felipe também pela organização, a gente vê o volume de recursos então é bem
desafiador né, e tem que ter muita responsabilidade com os recursos, e dizer que a a comunidade fica feliz por ter esse trabalho é
realizado, e a Saúde a gente nota que tem se trabalhado muito e tem melhorado bastante. Então cumprimentar vocês pela bela gestão, e
a gente também está aqui na Câmara para sempre apoiar, para ajudar, para cobrar, para sugerir também. Então é isso que Gramado
precisa muito obrigado”. Secretário Municipal de Saúde Jeferson Moschem: “Muito obrigado vereador, demais vereadores, agradecer o
apoio da Casa que sempre é importante, e a gente vive num momento um pouco delicado aí, bastante delicado. Dizer que começou a ter
uma movimentação maior a nível das nossas altas complexidades que é o município de Caxias do Sul, no seu mais ou menos um
percentual de 80%, eh de pós pandemia um acúmulo muito grande, foi feito investimentos de recursos extras tanto do Judiciário do Brasil
para Oncologia, como também de alguns deputados a nível de MAC para atender a a cardiologia. Então começou a andar um pouco
mais rápido, ainda temos muitos gargalos mas está se focando, o que alivia um pouco a nossa carga aí. Então os recursos como vocês
viram, são grandes né todo histórico, o Volnei acompanhou bem isso, acompanha também, e o prefeito tem feito todo um esforço, porém 
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a gente sabe que a gente tem limite, ainda mais agora com a nova responsabilidade que temos, que recém assumimos com a questão do
hospital né. Então mais ainda temos que manter a unidade e buscar alternativas né, então estamos trabalhando junto ao Estado para
uma reorganização de novo do teto Mac, para levar o Ministério da Saúde. Estive ontem em Porto Alegre a nível de Estado interno com
os técnicos, também tivemos uma premiação do Pim e da nossa Criança Feliz, eh nível de a nossa visitadora, o nosso trabalho de muitos
anos, nos vinte anos do Pim, e então estamos articulando tecnicamente para já aprovamos o aumento do teto MAC, temos trabalhado
muito forte no cadastro, na organização, no planejamento, enfim, e os números estão aí, a gente não apresentou agora todo o conjunto
de números, por uma questão mais financeira, mas logo mais na virada do ano, a gente pode apresentar todo o conjunto de números, de
cada área enfim, mas são muito grandes os números”. Presidente da Comissão colocou a palavra à disposição dos demais, e não
havendo mais nenhuma manifestação encerrou a audiência pública dizendo: “nada mais havendo a constar dou por encerada essa
presente audiência pública. Obrigado a todos e uma boa tarde”. Sala de Sessão, 21 de novembro de 2023, Mª Aparecida Oaigen Benetti,
Assessora de Cerimonial e Protocolo -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.

______________________________________ 
                 Vereador Volnei da Saúde
Pres. Com. de Orçamentos Finanças e Contas Públicas
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